

Vorlage		Vorlage-Nr: BA 0/0056/WP18
Federführende Dienststelle: B 0 - Bezirksvertretung Aachen-Mitte/Geschäftsstelle		Status: öffentlich
Beteiligte Dienststelle/n:		Datum: 17.03.2022
		Verfasser/in:
Ausweitung Tempo 30 Friedrich-Ebert-Allee und Viehhofstraße; Antrag zur Tagesordnung der Fraktion Grüne in der Bezirksvertretung Aachen-Mitte vom 02.03.2022		
Ziele:		
Beratungsfolge:		
Datum	Gremium	Zuständigkeit
06.04.2022	Bezirksvertretung Aachen-Mitte	Kenntnisnahme

Erläuterungen:**Anlage/n:**

Antrag vom 02.03.2022

Herrn
Bezirksbürgermeister Achim Ferrari
c/o Geschäftsstelle Bezirksvertretung Aachen-Mitte
Verwaltungsgebäude Katschhof
52062 Aachen

2. März 2022

Antrag zur Tagesordnung für die Bezirksvertretung Aachen Mitte

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,

wir beantragen zur Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Mitte am 6. April 2022 folgenden Punkt auf die Tagesordnung zu nehmen:

Ausweitung Tempo 30 Friedrich-Ebert-Allee und Viehhofstraße

Die Fraktion der Grünen in der Bezirksvertretung Aachen-Mitte beantragt, folgenden Beschluss zu fassen:

Die Verwaltung wird beauftragt, die Geschwindigkeitsreduzierung in der Friedrich-Ebert-Allee aufgrund der Dichte sozialer Einrichtungen einheitlich auf Tempo 30 zu reduzieren. Zudem wird die Geschwindigkeitsreduktion auch im Bereich Viehhofstraße, zumindest in Höhe des Marienhospitals, gefordert.

Begründung:

Auf der Friedrich-Ebert-Allee besteht bereits in Höhe der Rosenquelle und der Amos Comenius-Schule eine Geschwindigkeitsbegrenzung von 07:00 bis 18:00 Uhr. Im weiteren Verlauf der Straße folgen in großer Dichte das Integrative Familienzentrum Clara Fey und das Marienhospital.

Des Weiteren ist die Friedrich-Ebert-Allee auf ihrer gesamten Länge der Schulweg vieler Schüler*innen der Schulen in direkter Umgebung (Luise Hensel-Realschule, GGS Am Höfling, GGS Am Michaelsberg, Viktoriaschule und Amos Comenius-Schule), und hat somit eine große Bedeutung für die Sicherheit vieler Kinder. Eine durchgehende Beschilderung führt zudem zu mehr Klarheit für alle Verkehrsteilnehmer*innen.

Mit freundlichen Grüßen



Melanie Penalosa
Fraktionssprecherin Grüne in der BV-Mitte